

José Ramón Machado Ventura met l'accent sur les conditions favorables pour la récolte sucrière dans l'Ouest de notre pays



La Havane, 23 décembre (RHC).- Le Second Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Machado Ventura, a relevé au cours d'une visite dans plusieurs centrales sucrières de la province de Matanzas que le panorama est encourageant et très différent à celui d'autres zafras.

Le second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Machado Ventura a relevé au cours de conversations animées avec des travailleurs et avec des dirigeants, que l'on constate de plus grands efforts, une meilleure organisation et une plus grande maîtrise des problèmes dans chaque installation.

Il a ajouté que cela confirme la qualité des investissements et des réparations faits, ainsi que la disposition des collectifs de travail à réaliser une récolte supérieure aux précédentes.

José Ramón Machado Ventura a également mis en exergue l'entraînement du personnel et il a lancé un appel au broyage stable et efficace dès le début,

avec une surveillance stricte pour éviter des indisciplines en matière de technologie et de travail.

Le dirigeant cubain a ajouté que pour amortir les investissements et multiplier les bénéfices de la zafra, il faut maintenir les conditions intégrales existant dans les centrales sucrières, élever les rendements et

améliorer l'efficacité du processus industriel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41815-jose-ramon-machado-ventura-met-laccent-sur-les-conditions-favorables-pour-la-recolte-sucriere-dans-louest-de-notre-pays>



Radio Habana Cuba